

**Interfraktionelles Postulat SP/JUSO, BDP/CVP, GLP, GB/JA!, SVPplus, FDP, GFL/EVP (Thomas Göttin, SP/Vinzenz Bartlome, BDP/Michael Köppli, GLP/Stéphanie Penher, GB/Manfred Blaser, SVP/Bernhard Eicher, JF/Susanne Elsener, GFL): Ein Stadtfest im Zeichen der Brücken**

Das letzte Berner Stadtfest ist bald 40 Jahre her. Das Stadtparlament hat sich klar dafür ausgesprochen, wieder einmal ein Stadtfest zu wagen, ist aber überzeugt, dass Bern nicht zwingend 500 Jahre Bären feiern müsste.

Wir meinen: Wenn schon ein Stadtfest, dann richtig und mit einer zündenden Idee. Hier unser Vorschlag „Brücken“. Brücken sind ein zentrales Element der modernen Entwicklung der Stadt Bern seit dem 19. Jahrhundert, sie verbinden Quartiere und öffnen den Horizont über die Stadt hinaus. Mit der Leitidee Brücken ist ein Stadtfest nicht zwingend an die Innenstadt gebunden. Denkbar ist ein Stadtfest, das die ganze Stadt und alle kulturellen Bereiche umfasst und interessierte Organisationen und Gruppierungen sowie die Jugend zur Mitgestaltung einlädt und eine Ausstrahlung über die Stadt hinaus aufweist.

Das Stadtfest soll etwas Einmaliges darstellen. Das bedingt gleichzeitig, dass es nicht bestehende Veranstaltungen bezüglich Zeit, Ort und Konzept konkurrenziert. Synergien sind jedoch denkbar. Auch auf kommende Anlässe in Quartieren ist Rücksicht zu nehmen. Zeitlich sollte das Stadtfest idealerweise innerhalb der nächsten Legislatur angesetzt sein.

Wir bitten den Gemeinderat dem Stadtrat ein Konzept für ein Stadtfest im Zeichen der Brücken – oder mit einer andern Leitidee – vorzulegen und konkrete Vorschläge bezüglich Zeitpunkt, Örtlichkeiten, Umsetzung und Finanzierung zu machen.

Bern, 5. Juli 2012

*Interfraktionelles Postulat SP/JUSO, BDP/CVP, GLP, GB/JA!, SVPplus, FDP, GFL/EVP (Thomas Göttin, SP/Vinzenz Bartlome, BDP/Michael Köppli, GLP/Stephanie Penher, GB/Manfred Blaser, SVP/Bernhard Eicher, JF/Susanne Elsener, GFL): Nicola von Greyerz, Rithy Chheng, Miriam Schwarz, Corinne Mathieu, Leyla Gül, Patrizia Mordini, Ruedi Keller, Hasim Sönmez, Silvia Schoch-Meyer, Halua Pinto de Magalhães, Giovanna Battagliero, Annette Lehmann, Sonja Bietenhard, Kurt Hirsbrunner, Béatrice Wertli, Edith Leibundgut, Martin Schneider, Kurt Rügsegger, Kurt Rügsegger, Werner Pauli, Roland Jakob, Peter Ammann, Claude Grosjean, Jürg Weder, Christoph Zimmerli, Alexander Feuz, Peter Künzler, Daniel Klauser, Martin Trachsel, Matthias Stürmer, Rania Bahnan Buechi, Tania Espinoza, Hasim Sancar, Judith Gasser, Cristina Anliker-Mansour, Esther Oester, Monika Hächler, Christine Michel, Rahel Ruch, Lea Bill*

**Antrag**

Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, das Postulat erheblich zu erklären.

Bern, 19. Dezember 2012

Der Gemeinderat